



## Projekt „Baumpflanzen“ erfolgreich!

**Unser Projekt Baumpflanzen haben wir in Elsterwerda gemeinsam mit Kindern, Eltern und zwei Experten für Baumpflanzen am 31. März 2017 realisiert.**

**Wir haben geredet. Wir haben überlegt. Wir haben gemeinsam entschieden.**

**Jetzt haben wir gehandelt. Über 60 Akteure waren am Start!**

Wir haben Bäume und Sträucher gepflanzt! Über 200 Bäumchen und Sträucher wurden neu verpflanzt! Einem Kindergarten konnten 20 Sträucher Flieder übergeben werden.

Unterstützung für diese Aktion haben wir von unseren Bürgerinnen und Bürgern erhalten. Eine zusätzliche Überraschung war, dass zwei Experten unsere Aktion gefördert haben. Kinder und Erwachsene haben wertvolle Informationen zum Thema Umwelt und Baumpflanzen und deren artspezifische Pflege erhalten.

Besonders möchten wir uns bei:

Frau Dipl. agr.Ökonom Anke Schenk, von der [Baumschule Saathainer Mühle](#),

Herrn Holger Schwörer, Geschäftsführer [Forstbaumschule "Grüne Tanne" Haida GmbH](#),

Herrn Ronny Kreutz vom [Blumengroßhandel Kreutz](#),

Herrn Ralf Kulschewski, Vorsitzender des Imkervereins Elsterwerda,

[Mineralquellen Bad Liebenwerda GmbH](#) in Kooperation mit

[V E B Fachgetränkhandel Petersen GmbH](#)

bedanken.

Unser Ziel, unserer Natur neue Wurzeln des Lebens zu geben, haben wir gemeinsam erreicht.

Es wurde von den Bürgerinnen und Bürgern für die uns organisiert.

Im Oktober planen wir eine nächste Aktion „Baumpflanzen“.

Wir freuen uns auf neue gemeinsame Ereignisse, jetzt geplant: Stammtisch Ideen für Elsterwerda und Region: am 19.5.2017, um 19 Uhr im Arcus Keller Elsterwerda.

